



MARGARITA MORÁN

Directora de la Escuela Politécnica Superior de Zamora

«El curso de adaptación para los informáticos empieza en unos días»

«Estamos preparando el itinerario para que los alumnos de Mecánica puedan tener el Grado»

J. C.

Centrada en los aspectos administrativos que supone el comienzo de curso y con la vista puesta ya en la docencia del curso que comienza, la directora de la Escuela Politécnica afronta un año más la tarea de dirigir el centro, inmerso en la creación de nuevos posgrados y de los cursos de adaptación a Bolonia.

—Se esperaba para el mes de marzo pero se ha hecho esperar. ¿Cuándo comienza el curso de adaptación para los alumnos de Ingeniería Informática?

—Aún no tenemos una fecha concreta, pero será la semana que viene o la primera de octubre, el inicio es inminente. Esperábamos

Perfil

Cáceres (1956)

Directora de la Escuela Superior Politécnica de Zamora desde el año 2004, Morán es doctora en Ciencias Biológicas por la Universidad de Salamanca y ha estado siempre vinculada al mundo de la docencia. Trabajó en la Facultad de Farmacia, donde realizó una tesis doctoral sobre cultivos «in vitro». Se incorporó como profesora de la Politécnica en el 98, donde fue subdirectora del departamento de Construcción y Agronomía.

que se hubiera podido impartir antes, pero nos ha resultado imposible, y ahora nos coincide con que también Salamanca lo ha puesto en marcha.

—¿Pueden adaptarse todos los informáticos?

—Sí, la adaptación al Grado es para todos los ingenieros técnicos informáticos que quieran obtener el título de Informática en Sistemas de Información. Va dirigido a gente que está trabajando, y por eso hemos elaborado un horario lectivo los viernes y los sábados por la mañana, para posibilitar a los que tienen obligaciones o conseguir el grado cursando unas asignaturas que no han tenido cuando estudiaron su titulación.

—¿Ha respondido la demanda a las expectativas?

—Las ha superado. Ofertamos solo veinte plazas porque no sabíamos el interés que iba a despertar, y



Margarita Morán en el Campus Viriato.

FOTO EMILIO FRAILE

al final hemos tenido que dejar fuera a una decena de aspirantes.

—¿Algún curso de adaptación en el horizonte?

—El curso para obtener el grado de Ingeniería Mecánica está en preparación, está en fase de verificación por parte de la Agencia Nacional de Evaluación de la Calidad y Acreditación (ANECA), pero todavía no está diseñado.

—La posibilidad de cursar posgrados es una demanda de los

alumnos de la Escuela. ¿Qué se ha avanzado en ese sentido?

—Estamos ahora inmersos en la preparación de posgrados de continuidad específicos, porque tenemos profesores muy válidos que podrían hacer frente sin problema a esta docencia, y tampoco dejamos de lado los títulos propios. La titulación de Ingeniería de Materiales es una de las que más posibilidades tiene de poder contar con un posgrado.